

GEMEINDEAMT VANDANS

23. April 1960

NIEDERSCHRIFT

über die am Samstag, den 23. April 1960 um 14.00 Uhr im Schulhaus Vandans stattgefundenen konstituierenden Sitzung der Gemeindevertretung Vandans.

Tagesordnung

- 1.) Wahl des Bürgermeisters
- 2.) Wahl des I. Gemeinderates
- 3.) Wahl des II. Gemeinderates

Anwesend waren:

Bitschnau Alfons	ÖVP	Schoder Eugen	SPÖ
Neher Oskar	ÖVP	Maier Hubert	SPÖ
Netzer Bernhard		ÖVP	Bachmann Franz SPÖ
Maier Viktor		ÖVP	Maier Franz FPÖ
Schoder Josef		ÖVP	Ganahl Resi FPÖ
Egele Hans	ÖVP	Gall Johann	FPÖ
Dietrich Karl		ÖVP	Tagwerker Paul Allg.L.

Als Ersatzmann für den als krank entschuldigtem Lorünser Hermann von der FPÖ war Lorünser Egon F.P.Ö anwesend.

Den Vorsitz führte als ältestes Mitglied der Gemeindevertretung Herr Maier Viktor, Vandans 14 von der ÖVP

--- o ---

Zur TAGESORDNUNG :

zu 1.) Der Vorsitzende eröffnete um 14.00 Uhr die Sitzung und stellte deren Beschlußfähigkeit fest. Den vollzählig erschienenen Gemeindevertretern wurden die §§ 78 bis 86 der Vorarlberger Gemeindewahlordnung, LGBL. Nr. 10/1950, in der Fassung LGBL. 45/1954 und LGBL. 10/1955 über die Wahl des Bürgermeisters und der Gemeinderäte zur Kenntnis gebracht. Der Vorsitzende stellte weiter fest, daß einschl. des Bürgermeisters 3 Gemeinderäte zu wählen sind. Als Stimmzähler wurden einstimmig Neher Oskar ÖVP, Maier Franz FPÖ und Bachmann Franz SPÖ gewählt. Ferner wurde einstimmig beschlossen, daß die Stimmenabgabe in der Wahlzelle mit Zettel. Umschlag und Urne vorgenommen wird.

Neher Oskar brachte seitens der ÖVP-Fraktion Bitschnau Alfons als Bürgermeisterkandidat in Vorschlag. Die FPÖ-Fraktion schlägt als Kandidat

Maier Franz vor. Die Sozialistische Partei brachte keinen Kandidaten in Vorschlag. Hierauf wurde die Wahlhandlung aufgenommen. Der erste Wahlgang brachte folgendes Ergebnis: für Maier Franz - 7 Stimmen, für Bitschnau Alfons 6 Stimmen; zwei Stimmzettel waren leer. Beim zweiten Wahlgang wurde dasselbe Ergebnis festgestellt. In der engeren Wahl beim dritten Wahlgang wurden 8 Stimmen für Bitschnau Alfons und 7 Stimmen für Maier Franz abgegeben. Somit ist Bitschnau Alfons für weitere 5 Jahre als Bürgermeister der Gemeinde Vandans gewählt.

zu 2.) Von der Österreichischen Volkspartei wurde als I. Gemeinderat Neher Oskar in Vorschlag gebracht. In schriftlicher Abstimmung wurde festgestellt, daß Neher Oskar mit 9 Stimmen, 5 Leerstimmen und einer ungültigen Stimme zum ersten Gemeinderat gewählt wurde.

zu 3.) Für den zweiten Gemeinderat wurde von der Freiheitlichen Partei Lorünser Hermann vorgeschlagen. Bei der schriftlichen Abstimmung wurde dieser Vorschlag mit 12 Stimmen angenommen; 2 Stimmen waren leer und eine ungültig.

--- o ---

Der Vorsitzende schloss um 15.00 Uhr die Sitzung.

- - -

Gegen diese Wahl des Gemeinderates kann von jedem hiebei Wahlberechtigten binnen einer Woche nach ihrer Durchführung wegen unrichtiger Ermittlung des Wahlergebnisses oder wegen gesetzwidriger Vorgänge im Wahlverfahren, die auf das Wahlergebnis von Einfluß waren, bei der Gemeindewahlbehörde schriftlich angefochten werden; über die Anfechtung entscheidet die Bezirkswahlbehörde.

Für die Richtigkeit der Ausfertigung:
[Unterschriften der Gemeindevertreter]